



Die Cevi-Bewegung in der Schweiz wird erstmals in ihrer Geschichte eine Langzeit-Strategie für die ganze Bewegung definieren. Diese Langzeit-Strategie soll während 8-12 Jahren als Orientierung dienen.

Der Cevi Schweiz wurde von der Delegiertenversammlung mit der Moderation des Strategie-Prozesses beauftragt. Wir suchen deshalb

eine/n Projektleiter/in für den Strategie-Prozess

Als Projektleiter/in haben Sie Erfahrung in der Strategie-Entwicklung und wenn möglich einen Bezug zum Cevi oder einer anderen Jugendorganisation. Sie wählen aus Ihrem Erfahrungsschatz die passende Methode für die einzelnen Schritte im Strategie-Prozess und setzen diese nach Rücksprache mit der Steuerungsgruppe um. Dank Ihrer freundlichen, emphatischen Art und ihren kommunikativen Stärken hören Sie die Anliegen aller Beteiligten und tragen wesentlich zur Konsensfindung bei. Nach den Sitzungen und Workshops sichern Sie die Ergebnisse und bereiten diese für die nächsten Schritte auf; wobei Sie dafür auf die Unterstützung von Angestellten aus unserer Geschäftsstelle zählen können.

Der Cevi Schweiz vergibt diesen Auftrag im Mandatsverhältnis. Als gemeinnützige Organisation bieten wir Ihnen eine sinnstiftende Herausforderung in einer der grössten Jugendorganisationen der Schweiz und die Zusammenarbeit mit engagierten, motivierten Personen aus unserer Organisation. Da die meisten Beteiligten Ehrenamtliche sind, und um eine breite Partizipation zu ermöglichen, werden die meisten Sitzungen abends oder an Wochenenden an verschiedenen Orten in der Schweiz stattfinden.

Für die Entschädigung dieser Tätigkeit ist ein Budget vorhanden, eine mit der Privatwirtschaft vergleichbare Entschädigung würde aber unsere Möglichkeiten überschreiten.

Angebote sollten die folgenden Elemente enthalten:

- Kurzbiographie
- Referenzen vergleichbarer Projekte
- Honorarvorstellungen
- Antwort in max. 1000 Zeichen auf Frage: „Wie kann Partizipation im Strategieprozess einer föderalistischen Jugendorganisation erreicht werden.“

Angebote sind bis Ende April erbeten an Andreas Streich, Präsident des Cevi Schweiz, andreas.streich@cevi.ch.

Nach Möglichkeit halten Sie sich bitte den Mittwochabend, 17. Mai für die nächste Sitzung, und den Sonntag, 27. August für einen Arbeitstag frei.